

Publicado: Martes, 26 Abril 2022 17:28

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 484

---



La búsqueda de alternativas y el reordenamiento de las fuerzas productivas, debe ser una constante en los colectivos obreros hoy ante la tensa situación económica que vive **Mayarí** y el país.

Lo anterior trascendió en el más reciente análisis de los indicadores económicos del territorio, efectuado este martes en el teatro del partido local, con la participación de las máximas autoridades políticas y administrativas del municipio.

En la cita Bárbara Morales Torres, secretaria de la Central de trabajadores de Cuba en Mayarí, explicó el orden de los bloques por sindicatos para el desfile por el primero de mayo, donde los representantes de salud pública marcharán a la vanguardia en homenaje a la labor desempeñada durante el enfrentamiento a la **COVID 19**.

Bajo el lema Cuba Vive y Trabaja, los mayariceros protagonizarán una verdadera fiesta en apoyo a la Revolución, significó Morales Torres.

Wilmer Figueredo Sánchez, intendente en funciones, llamó a elevar el entusiasmo y manifestar toda la fuerza acumulada en dos años sin realizar esta manifestación de unidad entre trabajadores cubanos.

De igual manera subrayó que el desfile será austero en cuanto al uso de

recursos, tomando en cuenta las dificultades con el combustible.

Dagmar Abad Noa, Primera secretaria del Comité municipal del Partido, refirió la trascendencia del momento por el contexto histórico vivido hoy, de asedio, crisis, guerras y amenazas en el mundo.

***Temas como la disciplina informativa y el cumplimiento de los indicadores de las producciones físicas, ocuparon el análisis en el encuentro de este martes.***

Resaltó además que sólo 29 organismos mayariceros utilizan las bondades que ofrece el programa Virtual BANDEC, aplicación que permite el ahorro del tiempo a la hora de realizar operaciones bancarias y facilita de forma integral el trabajo de las entidades.

***Al evaluar la situación de organismos, que presentan excesivas utilidades y otros que No llegan a cumplir con la generación de este bien, Carlos Luis Abreu Junco, director general de la ECOI 16, dijo que es hora de analizar a las entidades que deben garantizar los aseguramientos y que ponen freno al cumplimiento de los planes aprobados por el estado cubano.***

El impago de algunas entidades a la empresa agropecuaria **Guatemala**, la escasez de materia prima y la urgencia de buscar alternativas para reconvertir la fuerza de trabajo en lugares donde el contenido es casi nulo, estuvieron entre los temas debatidos.

Durante el análisis de los indicadores económicos de Mayarí, destacó la valoración del estado técnico de los 53 monumentos del municipio, emplazados en 14 consejos populares y urgidos de una atención constante por los organismos estatales rectores y la comunidad.